

AL AYUNTAMIENTO PLENO

8:41 5G 97

10/10/2024
17:30h
Túnel de La Circular

Esta es la condena a la que
[@oscar_puente_](#) quiere someter a
[#Valladolid](#), multiplicada por varios
túneles del miedo.

Le secundan [@PSOE_AytoVLL](#) y
[@TomaLaPalabraVA](#).

!! Debería darle vergüenza, ministro !!
¿Así quiere a su ciudad...?



Postea tu respuesta



Este es el vergonzoso Tuit que el Grupo Municipal Popular colgó en la Red Social X, retuiteado por diferentes miembros del equipo de gobierno, incluido el propio alcalde de nuestra ciudad.

La foto centra la atención en una persona sin hogar tumbada en el suelo y a la que el mensaje la relaciona con UNA CONDENA Y CON EL MIEDO.

Efectivamente, encontrarse en una situación de calle y sin hogar es una condena y debería darnos mucho miedo a todas y todos y debería darnos también mucha vergüenza como sociedad en el siglo XXI.

En un reciente estudio sobre sinhogarismo realizado por 10 investigadores de diferentes disciplinas ,y con amplia experiencia en análisis similares, de diferentes universidades españolas se señala que “el sinhogarismo constituye la representación más radical de la exclusión social, resultado de una progresiva desvinculación del entorno social, vinculándose con graves y complejos

problemas estructurales causados por múltiples factores sociales, económicos, políticos, culturales que implican graves violaciones y severas lesiones en todos los derechos humanos”.

Lejos de minorar los problemas estructurales que tienen como consecuencia la grave violación de los derechos humanos, en este caso de las personas sin hogar, el partido popular del ayuntamiento de Valladolid resalta la exclusión social del colectivo y pone de relieve el “miedo” que produce.

Entendemos que la gravedad del mensaje trasladado a nuestros conciudadanos desde un grupo municipal del Ayuntamiento de Valladolid merece una rectificación inmediata.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, la concejala que suscribe presenta el siguiente

RUEGO

1. La retirada del mencionado tuit.
2. Que se trasladen disculpas al colectivo de personas sin hogar.
3. La adhesión clara y rotunda de este Ayuntamiento en Pleno a la Estrategia Nacional para la lucha contra el sinhogarismo en España 2023-2030, comprometiéndose a avanzar en la atención a este colectivo en nuestra ciudad.

Valladolid, 25 de octubre de 2024



Rafaela Romero Viosca
Concejala Grupo Municipal Socialista - PSOE